



Ich bin gefangen in meiner schlechten Laune. Geschlafen habe ich heute Nacht auch nicht viel. An Tagen wie diesen habe ich schon Angst davor, bei der lächelnden Kellnerin den Kaffee zu bezahlen. Ich muss raus in die Natur.



Warten Sie auf mich?

Ja. Wie lange?

Eine Stunde.



Später ...



Ich kann die dänische Nationalhymne singen. Wollen Sie mal hören?

Sehr gern.

*Kong Christian ...*



Fantastisch. Wo haben Sie die denn gelernt?

Ich hab sie im Radio gehört, als die dänische Königin zu Besuch in Kyoto war. Ich fand die Melodie so schön.